

Ressort: Gesundheit

Kassenärzte rechnen mit pünktlichem Start der Terminservicestellen

Berlin, 13.01.2016, 07:12 Uhr

GDN - Die Kassenärzte sehen sich für den bundesweiten Start der Servicestellen zur Vermittlung von Facharztterminen am 25. Januar gut gerüstet. "Ich gehe davon aus, dass sie pünktlich starten werden", sagte der Chef der Kassenärztlichen Bundesvereinigung, Andreas Gassen, der "Rheinischen Post" (Mittwochausgabe).

Gassen dämpfte zugleich übermäßige Erwartungen der Patienten an den gesetzlich vorgeschriebenen Terminservice der Ärzte: "Über die Terminservicestelle erfolgt keine Vermittlung eines Wunschtermins bei einem bestimmten Arzt." Vermittelt werde der Termin bei einem Arzt, der in dem jeweiligen Zeitraum freie Termine habe.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-65995/kassenaerzte-rechnen-mit-puenktlichem-start-der-terminservicestellen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com